

Thema: Prater Wien

Autor: Von Christine Ziechert

# Deutsche Teenies gingen auf „Streife“ – Polizei stellte sie **Schüler stahlen Prater-Gewehr und hantierten damit in der U2**

Mozartkugeln, Sisi-Tassen und Stephansdom-Schneekugeln haben ausgedient: Fünf Berliner Teenager auf Klassenfahrt in Wien suchten sich am Mittwoch ein ganz spezielles Souvenir aus. Die zwei Mädchen und drei Burschen (17 bis 18

Jahre) vom Max-Delbrück- und Carl-von-Ossietzky-Gymnasium waren um 20:45 Uhr allein

*Von Christine Ziechert*

im Prater unterwegs. Bei einem Schießstand steckten sie unmerklich ein Luftdruckgewehr ein.

In der Ausstellungsstraße probierte das Quintett das Diebesgut aus und ging damit Richtung U-Bahn. Zeugen beobachteten die Schüler dabei und riefen sofort Polizei.

In der U2-Station Taborstraße ließen die Beam-

ten die U-Bahn stoppen und durchsuchten die Waggons – bis sie nach 15 Minuten fündig wurden. Das Luftdruckgewehr wurde sichergestellt. Die Schüler gestanden den Diebstahl, ihre Lehrer wurden informiert. Einfach zum Schießen! ■

